

# Rotary

## EN MÉXICO

NO. 43  
SEPTIEMBRE - OCTUBRE 2023

Revista Regional de Rotary International



CADA VEZ  
FALTA MENOS

**END  
POLIO  
NOW**

**JUNTOS  
PONDREMOS  
FIN A LA POLIO**



**DÍA MUNDIAL  
CONTRA  
LA POLIO  
24 DE OCTUBRE**



**Registra tu evento del  
Día Mundial contra la Polio**



# 200 MUJERES CONTRA LA POLIO

*Sofía Sotomayor*

**F**ue hace algunos años que tuve un sueño en el que me veía en un salón lleno de mujeres, presentando al coordinador del programa *PolioPlus* para América Latina; atrás de mí y de él se veía una manta grande donde claramente se podía leer: "200 Mujeres contra la polio". Al día siguiente, cuando realizaba mis actividades cotidianas, el sueño venía a mi mente de forma insistente por varios días. Esto me hizo pensar que el sueño era un mensaje y que debía hacer algo a fin de recaudar fondos para el programa *PolioPlus*.

Empecé a darle vueltas al asunto pensando en qué y cómo hacerlo, hasta que me di cuenta que la idea era clara, el mismo sueño me lo indicaba, debía organizar un evento donde pudiera reunir a 200 mujeres y en el que pudiéramos recaudar una buena cantidad de dinero. Lo primero que hice fue contactar al coordinador, le comenté lo del sueño y le pedí ayuda para hacerlo realidad, así que lo invité a participar dando un mensaje sobre la intervención de Rotary International para erradicar la polio, a lo que accedió gustoso.

Con gran entusiasmo continué trabajando en el proyecto, determiné que sería un desayuno donde al menos asistieran 200 mujeres, el mismo número que vi en mi sueño, así se titulaba la manta que visualicé en mi sueño. Inicialmente pensé en invitar a las esposas de mis compañeros rotarios, así como a mis grupos de amigas que no conocían a Rotary ni de nuestra participación en la lucha contra la polio.

También viajé a Ensenada, Mexicali y Tecate para invitar a los clubes de damas rotarianas de esas ciudades, de igual forma convoqué a las damas rotarianas de esta ciudad, y claro, también comprometí a todas las mujeres de mi familia y amigas de diferentes grupos y que ellas a su vez llevaran a sus amigas.

Pedir que me ayudaran a hacer realidad mi sueño de llevar a cabo el evento para ayudar a la campaña contra la polio, facilitó la venta de boletos. Busqué patrocinios en todos mis círculos de amistades; en cada puerta que tocaba les contaba cómo había nacido la idea.

Así conseguí quien patrocinara un conjunto de jazz que tocara en vivo antes de escuchar el mensaje del coordinador, por otro lado, una florería donó los arreglos florales. Aun así, dados los costos



del desayuno en el lugar sede del evento, vi que quedaba poca ganancia, entonces me di a la tarea de pedir donaciones de regalos para rifarlos durante el desayuno, estos boletos tendrían un precio adicional al costo del boleto para asistir al desayuno. Afortunadamente, logré que me donaran numerosos y atractivos regalos.

Durante las semanas previas al evento, hice que me entrevistaran en uno de los canales de televisión local y en dos estaciones de radio, en dichas entrevistas promocioné el trabajo de Rotary contra la polio e invité al desayuno, siempre contando mi sueño "200 Mujeres contra la Polio".

Llegó el día del desayuno, los medios de comunicación estuvieron presentes, la respuesta a mi convocatoria fue sorprendente, tuvimos una asistencia de 239 mujeres. Las personas disfrutaron el desayuno, las afortunadas en la rifa se llevaron sus regalos y todas conocieron un poco más de lo que hacemos los rotarios.

El evento fue todo un éxito, logramos recaudar casi \$4,500 dólares, y en el momento en que me vi en el pódium presentando al coordinador y la manta conmemorativa del evento colgada a nuestras espaldas, comprendí que mi sueño se hizo realidad.

Estoy consciente que la cantidad recaudada es sólo un granito de arena para lo que Rotary, las fundaciones que apoyan esta causa y otras organizaciones que también luchan por erradicar la enfermedad han aportado y siguen aportando; pero para mí, Sofía Sotomayor, humilde socia del **Club Rotario Tijuana Oeste**, Distrito 4100 de México, es un sueño hecho realidad gracias a que soy rotaria y la gente creyó en mí.

Después de ese éxito y al paso del tiempo, esta vez el desayuno se llevará a cabo el 7 de octubre en el hotel Marriot de la Ciudad de Tijuana y se abre la invitación a los compañeros rotarios varones;

además, el desayuno será de forma híbrida para dar oportunidad a difundir desde Tijuana los mensajes de: Pat Merryweather, vicepresidente mundial de Rotary International, Gladys Maldonado de La Fundación Rotaria y Sergio Romero de *PolioPlus*, ambos de la Zona 25A.

Para quienes no puedan asistir personalmente podrán adquirir el enlace

de Zoom, mediante una aportación de al menos 25 dólares en la plataforma de Raise for Rotary que se ha abierto con este propósito. En este sentido, es importante mencionar que quienes aporten de esta forma, al registrar la donación con el correo que tienen en *My Rotary*, la cantidad se acredita a su historial Paul Harris. ¡Los esperamos!



Rotary   
Distrito 4100

# 2000 MUJERES Y ROTARIOS CONTRA LA POLIO

6ta. Edición

07 Octubre, 2023

09:30 am (GMT -7/Pacífico)

PRESENCIAL: Hotel MARRIOTT

Tijuana, BC, México



**DONACIÓN: \$750 MN**



HAZ  
HISTORIA  
HOY

